

EXCLUSIVITE

4 Pièces

101 m²

Réf. W-02TQ8L

1 490 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Cannes, la Croix des Gardes, niché dans un écrin de verdure, dans une résidence haut de gamme, avec un parc de 2 hectares et demi, une vaste piscine, un terrain de tennis en terre battue et un chemin piéton menant directement à la mer. AU CALME, avec une superbe vue mer panoramique, orientée plein sud, lumineux, découvrez un bien d'EXCEPTION : ce Penthouse de 100m², 4 pièces, belle pièce de vie avec salon et salle à manger, cuisine séparée, 2 chambres, 1 salle de bain/toilettes, 1 salle de douche, toilettes séparées. Il dispose d'une immense terrasse à ciel ouvert de plus de 180m² qui procure ...

Cannes, Croix des Gardes, nestled in a lush of greenery, in a premium residence with 2.5 hectares park, a large swimming pool, a clay tennis court and a pedestrian path leading directly to the sea. IN QUIETNESS, with stunning panoramic sea views, south facing, bright, EXCEPTIONAL property: 100m² Penthouse, 4 rooms, nice living area with living room and dining room, separate kitchen, 2 bedrooms, 1 bathrooms/WC, 1 shower room, guest toilets. It enjoys a huge, covered terrace of more than 180m² which provides an art of living inside/outside perfect for our sunny region all year long. Exceptional ...

ENGEL & VÖLKERS CÔTE D'AZUR

13 rue des États Unis - 06400 CANNES

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

